

CYCLING  
CYCLISME  
CANADA



**FINAL NATIONAL TEAM SELECTION NOTICE**  
**ANNONCE DE SÉLECTION DE L'ÉQUIPE NATIONALE FINALE**

**EVENTS/ÉPREUVES:**

2024 Junior Pre-Worlds projects – Women & Men | Sep. 10-16, 2024 | BEL  
Projets pre-mondiaux juniors sur route 2024 – Femmes et hommes | 10-16 août 2024 | BEL

<b>Junior Women</b>
<b>Femmes Junior</b>
Sidney Swierenga
Alexandra Volstad
Naomie Juliene
Addison Frank
<b>Junior Men</b>
<b>Hommes Junior</b>
Adam Smith
Jayden McMullen
Mikael Guilbault
Tristan Drews
Jonathan Hinse
Carl Truffer

Notes: Canada's junior women's world championships entry is limited to four athletes; the junior women's pre-worlds project does not include any UCI competitions. As a consequence, Cycling Canada is selecting four athletes to the junior women's pre-worlds project. Alternates will only be added to this project if an athlete must be replaced on the world championships roster, using the order of alternates listed in the selection decision for that event.

The junior men's pre-worlds project includes the UCI Kaizer der Juniores stage race, which creates a competition opportunity for six athletes. As a consequence, Cycling Canada has nominated six athletes for junior men's pre-worlds project:

*Note : L'inscription du Canada aux championnats du monde féminins juniors est limitée à quatre athlètes ; le projet des pré-mondiaux féminins juniors ne comprend aucune compétition de l'UCI. Par conséquent, Cyclisme Canada sélectionne quatre athlètes pour le projet des pré-mondiaux féminins juniors. Des substituts ne seront ajoutés à ce projet que si un athlète doit être remplacé sur la liste des championnats du monde, en utilisant l'ordre des substituts énumérés dans la décision de sélection pour cette épreuve.*

*Le projet des pré-mondiaux juniors masculins comprend la course par étapes Kaizer der Juniores de l'UCI, ce qui crée une occasion de compétition pour six athlètes. Par conséquent, Cyclisme Canada a nommé six athlètes pour le projet des pré-mondiaux juniors masculins :*

---

**Decision-making authority/pouvoir décisionnel:**

- Nigel Ellsay – National Team Coach/ Entraîneur de l'équipe nationale
- Phil Abbott – National Team Coach/ Entraîneur de l'équipe nationale
- Stephen McMullen – National Team Coach/ Entraîneur de l'équipe nationale
- Dan Proulx – Head Coach/Entraîneur en chef
- Kris Westwood – High Performance Services Director/Directeur des services de la haute performance

***Athletes informed of selection decision on July 30, 2024***

***Final selection published on 15 August 2024***

***Athlètes informés de la décision de sélection le 30 juillet 2024***

***Sélection finale publiée le 15 août 2024***